
 

 

REQUERIMENTO No 38/07 

 

      
    Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício ao Exmo. Sr. Governador do 
Estado e à E.M.T.U – Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos, 
solicitando que se inclua, obrigatoriamente,  no itinerário das 
linhas de ônibus intermunicipais que passem pela cidade de Mogi das 
Cruzes, um ponto de parada próxima ao Hospital Luzia de Pinho Mello, 
tendo em vista a dificuldade de acesso dos inúmeros usuários ao 
Hospital de referência da região do Alto Tietê. 

 
     Requeiro, ainda, que se dê ciência desta 

propositura ao Vereador Alonso de Almeida, da Câmara Municipal de 
Suzano. 

 
       Justificativa 
 
    

                       Grande parte dos usuários do Hospital Luzia de 
Pinho Mello reside nas cidades vizinhas e utiliza os coletivos de 
seus municípios, cujo ponto de parada da maioria desses ônibus 
intermunicipais localiza-se na estação dos estudantes, próximo as 
universidades. 
 
                      Ocorre que tal local é muito distante daquele 
hospital, o que acaba por dificultar o acesso dos seus usuários, 
especialmente às pessoas com saúde debilitada. 
 
                      Assim a inclusão no itinerário das linhas de 
ônibus intermunicipais que passem pela cidade de Mogi das Cruzes, de 
um ponto de parada obrigatório próximo ao Hospital Luzia de Pinho 
Mello, em muito beneficiará os seus usuários, principalmente por 
tratar-se de hospital de referência do Alto Tietê, para onde são 
encaminhados inúmeros pacientes de toda a região, a qual abrange 
inúmeros municípios vizinhos a Mogi das Cruzes. 
  
               Sala das Sessões, 13 de julho de 2007 

 
 
 
                ALCÍDIO MARIANO MARTINS 
                               Vereador 


